

## 4 La bonne Nouvelle

L'incrédulité et la dureté du coeur, vis à vis de la bonne nouvelle : Jésus est ressuscité !

Racontez-le en le croyant et en ayant foi en Jésus : On est sauvé !

Jésus disait : “Allez vers les pauvres et partagez ! Allez vers les malades ! Allez vers ceux qui souffrent !”

Donner son amour gratuitement peut guérir.

Faire savoir que le Père est bien présent en Jésus ressuscité.

Clamons l'amour que nous portons au Père qui nous aime.

Jésus est venu nous donner l'amour de son Père, il a donné sa vie.

Clamons l'amour que nous avons envers les autres.

Entretenons cette flamme par nos paroles et par nos actes de bonté, avec notre foi personnelle, nos faiblesses, nos manques.

Entretenons cette foi en la communiquant entre nous.

Ce qui nous libère, réchauffe l'espoir, réchauffe les liens que nous avons entre nous.

Parlons de notre foi pour mieux rencontrer les autres : La foi nous unit.

Parons du Père ensemble, faisons entrer en nos foyers, cette lumière, cette grâce.

La parole du Père qui est au verbe Aimer.

Cette lutte de tous les jours, un signe gratuit, notre don gratuit envers les autres.

Être le signe du Père que son Amour existe !